

CON LA MODERNIZACIÓN DE LA 'PREMIER'

“Mejoraremos la movilidad entre Carbonífera y Norte”

STAFF / LA VOZ

Allende, Coah.- Como parte de las giras de supervisión de las grandes obras

que se llevan a cabo en todas las regiones de Coahuila, el gobernador Manolo Jiménez Salinas recorrió la Autopista Premier, en la que se realizan trabajos de modernización y en los que se invierten 300 millones de pesos.

“Supervisamos la Autopista Premier en la que



arrancamos la modernización hace algunos meses. Esta vía la utiliza mucho nuestra gente de las regio-

nes Carbonífera y Norte, y al momento registra un 30 por ciento de avance”, mencionó.

Manolo Jiménez comentó que durante estos días, junto a parte de su equipo de trabajo, ha estado super-

visando las grandes obras de infraestructura que se construyen a lo largo y ancho de nuestra entidad.



‘ES INJUSTO’

Bernardo de la Garza, jefe de misión de la delegación mexicana en los Juegos Olímpicos París 2024, criticó la participación de la argelina Imane Khelif en la competencia de boxeo femenino.

LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
Viernes 2 de Agosto de 2024

Año XXXVII No. 13,519
Sabinas, Coahuila

Visitan AHMSA inversionistas canadienses

Con el fin de evaluar el estado de los activos de la compañía; la visita, que se prolongó por dos días

ADRIANA CRUZ / MONCLOVA
www.periodicolavoz.com.mx



Durante la evaluación, los representantes de la siderúrgica canadiense recorrieron diversas instalaciones de AHMSA

bilidad futura de sus operaciones.

Durante la evaluación, los representantes de la siderúrgica canadiense recorrieron diversas instalaciones de AHMSA, examinando tanto la infraestructura como los procesos productivos.

La diligencia incluyó reuniones con la alta dirección de la empresa y revisiones detalladas de los estados financieros y operativos.

Trascendió que la próxima semana se espera la visita de una empresa brasileña, que también realizará una evaluación similar.

LOCAL / PÁG. 2



Citan a los ahora ex empleados en oficinas generales de MINOSA.

Despiden a 250 del tajo Kakanapo

Citan a las personas en oficinas Generales de MINOSA

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



SABINAS, COAH.- Más de 250 trabajadores de confianza que desempeñaban funciones diversas en el Tajo Kakanapo fueron desocupados por la empresa MINOSA.

Dicha fuente de empleo con más de 8 años activa, terminó quedándose sin trabajadores debido a la fuerte crisis que afectó a la empresa al quedarse sin recursos.

Esta situación ha afectado a cientos de empleados que por temor a represalias han mencionado su sentir bajo reserva de su

El lugar ahora luce desolado a fin de no resultar perjudicados.

Mencionaron que desde hace algunas semanas les dieron a conocer que se presenten en las oficinas generales de MINOSA situadas sobre la carretera de Palaú a la Villa de San Juan de Sabinas.

Por lo que corresponde a las terminaciones para estos trabajadores se dio a conocer que les pagaran en pagos diferidos, siempre y cuando los desempleados estén de acuerdo.

Fuentes de la empresa Altos Hornos de México (AHMSA) revelaron que esta semana se llevó a cabo una visita de debida diligencia por parte de una siderúrgica canadiense, con el fin de evaluar el estado de los activos de la compañía.

La visita, que se prolongó por dos días, forma parte

del proceso que AHMSA está llevando a cabo para atraer potenciales inversionistas y asegurar la via-



CON GRANDES OBRAS

Entrega Manolo nombramiento

Es Luis Olivares como Secretario de Economía

LOCAL / PÁG. 7

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



A 20 AÑOS DE PRISIÓN

Condenan por tráfico a neorositense

Sonora Villanueva fue acusado de cuatro cargos relacionados con la posesión e importación de metanfetamina

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

DEL RIO, TEXAS. - Rey David Sonora Villanueva, de 36 años y originario de Nueva Rosita, Coahuila, fue sentenciado a 235 meses de prisión (equivalentes a 20 años) por traficar 69.5 kilogramos de metanfetaminas desde México hacia Es-

tados Unidos. La sentencia fue dictada en la Corte Federal de Del Rio, Texas.

El 26 de febrero de 2020, Sonora Villanueva intentó ingresar a los Estados Unidos a través del Puente Internacional Dos de Eagle Pass. Durante una inspección secundaria, agentes de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP) descubrieron 69.5 kilogramos de metanfetamina en su vehículo.

LOCAL / PÁG. 2

Confían rescatar a los 32 mineros

TERESA MUÑOZ / LA VOZ

VILLA DE SAN JUAN DE SABINAS, COAH.- Elizabeth Castillo Rábago, en entrevista a LA VOZ, señaló este jueves que la conexión entre las dos lumbreras en la mina Pasta de Conchos podría establecerse el próximo 4 de agosto, esperando localizar en dichas áreas a

por lo menos 32 víctimas mortales, fallecidas el 19 de febrero del 2006 tras la tragedia que enlutó a 65 familias en la Región Carbonífera.

Sin embargo, añadió aún faltan 290 metros para lograr la comunicación entre ambas áreas, destacando que en la Lumbrera 1 se estima po-



drían ubicar a 12 trabajadores, mientras que en la Lumbrera 2, la cifra asciende a 20 mineros.

La clave está en esperar

resultados y, posteriormente, retirar el escombro que se va descubriendo en la mina, toda vez que hay demasiados caídos en el lugar.

LOCAL / PÁG. 2

